

## La UPV desarrolla un bólido que pasa de 0 a 100 km/h en 3,9 segundos - Levante - 27/05/2016

La UPV desarrolla un bólido que pasa de 0 a 100 km/h en 3,9 segundos

LEVANTE-EMV



► **ALUMNOS DE LA UNIVERSITAT POLITÈCNICA DE VALÈNCIA** (UPV) presentaron ayer un coche de carreras, el FSUPV-03, que puede pasar de 0 a 100 kilómetros por hora en 3,9 segundos. Con él, la UPV participará en Formula Student, un certamen universitario de automovilismo de ámbito europeo. Formula Student es un proyecto de ingeniería de alto rendimiento organizado por la Institution of Mechanical Engineers (Institución de Ingenieros Mecánicos), que cuenta con el respaldo de profesionales de la industria automovilística. El objetivo de los alumnos de la Politécnica es mejorar los resultados de su temporada 2015, cuando quedaron en el «top 15» de Europa con más 120 equipos participantes.